
　参議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会が、元島民の方々や根室市内の高校生及び行政関係者との意見交換会のため、

[ 根室高校　小島くん ]

○参議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会　根室市訪問（平成25年12月17日～18日）

水産加工場を視察する特別委員会の方々 ][ 納沙布岬から北方領土を視察する特別委員会の方々 ] [

【意見交換会】
　参議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会は、12月17
日（火）に北海道立北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）にて、
元島民の方々や根室市内の高校生、行政関係者等との意見
交換を行いました。記者会見にて林委員長は「元島民の平均
年齢が79歳を超え、６割を超える、１万人を超える方がすでに
亡くなっているということを考えると、時間的にも厳しい中では
ありますが、一歩でも二歩でも北方領土の四島返還に向かっ
て進むように委員会としてもしっかり対応していきたい」と話し
ました。
　
【視察】
　12月17日（火）に納沙布岬を訪問し北方領土を視察しまし
た。
　翌18日（水）には、根室市内の水産加工場を訪問し、新たな
地域振興の取組についての視察を行いました。

　根室市を訪問しました。

[ 根室西高校　根塚さん ]


